

34. Spielefest der Stadt Dornbirn im Park der „INATURA“



Am Samstag, den 15. September 2018, werden wir unseren Verein beim Spielefest der Stadt Dornbirn wiederholt präsentieren. Neu ist heuer der Bühnenauftritt unserer Kinder. Diese haben mit viel Einsatzbereitschaft unter Anleitung unserer Trainerin Silvia Oesterreich ein Programm einstudiert. Jeweils um 11:30 Uhr und um 15:30 Uhr findet der Auftritt im Festzelt statt.

In der Zwischenzeit fahren die Kinder mit dem „Inliner Zug“ durch das Ausstellungsareal der INATURA in Dornbirn, um auf unseren Verein aufmerksam zu machen.

Wir hoffen, möglichst viele Interessenten an unserem Stand am Eingang des Parks begrüßen zu können. Es besteht die Möglichkeit, vor Ort mit unseren Trainern und Sportverantwortlichen zu sprechen, sich Informationen zum Verein einzuholen und außerdem gleich einen Schnuppertermin zu buchen.

Für Kinder sind diverse Übungen vorhanden, um Balance und Geschicklichkeit zu testen.

Alle Kinder, ob Groß oder Klein, sind herzlich eingeladen bei uns vorbeizuschauen.

Wir freuen uns auf viele Besucher und wünschen allen einen schönen unterhaltsamen Tag beim Spielefest!

Der Vorstand und die Trainer EVD